

# Sholat Ied di Masjid Babul Khair, Bupati Luwu Timur Ingatkan Protokol Kesehatan

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 14, 2021 - 08:04



LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman bersama Ketua TP PKK Luwu Timur, Hj. Sufriyati Budiman melaksanakan shalat idul fitri 1 Syawal 1442 H/2021 M, bertempat di Masjid Babul Khair, Desa Puncak Indah, Kecamatan Malili, Kamis (13/05/2021).

“Alhamdulillah, setelah pelaksanaan Pilkada Luwu Timur tahun 2020, Almarhum H. Muh. Thorig Husler dan saya, Budiman telah terpilih sebagai Bupati dan Wakil

Bupati Kabupaten Luwu Timur Periode 2021-2026. Meski demikian, pada hari yang fitri ini, mari bersama kita kirimkan Al-Fatihah kepada Almarhum H. Muh. Thorig Husler yang telah mendahului kita semua,” kata Budiman.

Menurutnya, dirinya tidak bisa bekerja sendiri dalam memikul amanah memimpin daerah ini. “Olehnya itu, saya membutuhkan dukungan dan bantuan Bapak Ibu semua demi kesejahteraan, pembangunan Luwu Timur yang berkelanjutan dan lebih maju berlandas nilai agama dan budaya,” jelasnya.

Di momentum kebahagiaan di hari yang istimewa ini, Budiman mengajak semua masyarakat agar saling memaafkan dan bersatu menuju kejayaan gemilang. Karena sesungguhnya, manusia hanya dapat merencanakan, namun Allah yang berkehendak.

“Perkenankanlah saya atas nama pribadi beserta keluarga dan atas nama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur beserta seluruh jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Luwu Timur, menyampaikan ucapan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1442 Hijriyah,” ungkapnya.

Orang nomor satu di Luwu Timur ini juga mengatakan, Kabupaten Luwu Timur ini dihuni beragam suku dan budaya, beragam agama, beragam organisasi yang telah memberikan warna yang indah bagi Kabupaten Luwu Timur, Bumi Batara Guru. Sehingga, diperlukan sebuah kebijakan untuk tetap mempertahankan keharmonisan yang telah tercipta selama ini.

“Keharmonisan yang harus selalu kita pelihara sehingga tujuan kita hidup bermasyarakat di Kabupaten Luwu Timur dapat tercapai, jalinan silaturahmi yang terjalin dengan baik tentu mempererat ukhuwah Islamiyah kita semua,” tandasnya.

Meskipun Pemerintah telah mengeluarkan himbauan larangan mudik, kata Budiman, namun kepada saudara-saudari yang baru datang dari perantauan.

“Jangan ki macapa. Sayangi keluarga ta dengan tetap patuhi protokol Covid-19 dengan menjaga jarak, tetap gunakan masker, rajin mencuci tangan dengan air mengalir, kurangi interaksi dan jauhi kerumunan,” ujarinya.

“Perlu menjadi perhatian kita bersama, walaupun kondisi penyebaran Covid-19 telah melandai di Luwu Timur, namun kita tetap harus waspada dan tetap menjaga diri dan keluarga. Mari kita putus mata rantai penyebaran Covid-19 ini dengan mengikuti seruan Pemerintah Pusat, Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten,” tambah Bupati Luwu Timur.

Bupati Luwu Timur, Budiman mengungkapkan bahwa, kondisi Pandemi Covid-19 ini menjadi salah satu isu strategis Kabupaten Luwu Timur dalam periode kepemimpinan saya disamping 5 isu strategis lainnya, yakni bonus demografi, standar pelayanan minimal, Sustainable Development Goals (SDGs) atau mengurangi kesenjangan dan perlindungan lingkungan, Perubahan Iklim dan Transformasi digital.

“Yang utama bagi saya adalah optimalisasi tata kelola Pemerintahan dan pelayanan publik, sehingga harapan kita untuk terwujudnya kesejahteraan dapat

terlaksana dengan maksimal. Tentunya tata kelola Pemerintahan yang baik mengacu pada sebuah sistem atau cara pengelolaan dengan manajemen yang baik dan sesuai dengan prinsip demokrasi,” jelasnya.

Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Luwu Timur menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak TNI, Polri, beserta unsur aparat keamanan lainnya yang telah mampu menciptakan suasana aman, nyaman dan kondusif selama bulan Suci Ramadhan, sehingga segenap umat Islam khususnya yang berada di Kabupaten Luwu Timur dapat melaksanakan ibadah Puasa dengan khusyuk dan tawadhu.

Turut hadir, Sekretaris Daerah, H. Bahri Suli, Kakan Kemenag Luwu Timur, Misbah, Kepala OPD dan Camat Malili, Nur Saifullah.(SH)